
◆開　会　

◆唱　歌　ロータリーソング「我等の生業」

◆「四つのテスト」唱和

ゲイリー C.K. ホァン
２０１４‐１５年度国際ロータリー会長

 

週　報

 

№４６

クラブ会長方針
“つながろう、つなげようロータリーの心を”
①親睦を深め、例会を楽しく 会員相互につながりましょう
②若い世代、女性会員の増強をめざし、ロータリーの心を
　次世代につなげましょう
③山本ガバナー補佐を中心にI.M.を成功させましょう

例　　　会　　　記　　　録　（2015．6．26（金））　　通算3，039回

◆プログラム予定

７月３日（金） ７月１０日（金） ７月１７日（金） ７月２４日（金）

クラブフォーラム
会長・幹事

（年間方針発表）

臨時総会
定款細則・決算・予算

承認

クラブアッセンブリ―
ガバナー補佐挨拶

ガバナー補佐
長谷川昌美 氏

クラブフォーラム
２０１５～２０１６

事業計画発表
各委員長



◆出席報告
本　日　６月２６日　　会員数４５名　　　　出席者３４名　　出席率８２．９３%
前々回　６月１２日　　会員数４５名　　修正出席者３７名　　出席率９７．３７%修正

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
高木　史郎会員　　国際ロータリー ２０１４年７月１９日（６月１９日）
堤　　哲雄会員 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ６月２３日（６月２０日）
堤　　哲雄会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ６月２３日（６月２６日）
福島　弥一会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ６月２５日（６月２６日）
増田　章吾会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ６月１８日（６月１２日）
増田　章吾会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ６月２２日（６月２０日）
守光　　隆会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 ６月２０日

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
尾上　喜秀会長……１年間皆様に支えて頂き無事会長職を務めあげる事ができました。
 ありがとうございました。
大久保義郎幹事……会員の皆様に支えられ無事１年間終える事が、出来ました。
 ありがとうございました。
覚野　成宏会員……尾上会長、大久保幹事１年間お疲れ様でした。
山名　克典会員……尾上会長、大久保幹事１年間お疲れ様でした。
川勝　厚志会員……出席１００％祝、誕生日祝（本人）を頂きありがとうございました。
西川　敏彦会員……長い間ありがとうございました。皆様の益々のご発展とご健康をお祈

り致します。

◆幹事報告（３，０３９回）
◎地区増強・拡大　名越委員長よりお礼と２４クラブ訪問写真集が届いています。
◎２０１５年７月のロータリーレートは、１ドル＝１２４円の連絡がありました。
◎高砂音楽家協会より２０周年記念コンサートのご案内と招待券２枚届いています。
　日時：２０１５年８月３０日（日）１４時開演
　場所：高砂市文化会館じょうとんばホール
※例会変更のお知らせ
　◎加 古 川ＲＣ　　６月３０日（火）　例会取り止め　
 　　７月２８日（火）→ ７月２３日（木）　１８：００～　納涼例会
 　　　　　　　　　　　　　　　於：セトレハイランドビィラ姫路
 　　８月１１日（火）　休　会
　◎加古川平成ＲＣ　　７月１５日（水）　例会場変更　於：加古川プラザホテル２F
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　「のじぎくの間」
　　　　　　　　　　　７月２２日（水）　納涼例会　於： のや
　　　　　　　　　　　７月２９日（水）　例会取り止め

山川晃禎出席委員



　◎加古川中央ＲＣ　　７月３０日（木）　納涼例会　於：加古川プラザホテル１F
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　「ボールルーム」
 　　８月１３日（木）　休　会
　◎姫 路 南ＲＣ　　６月２９日（月） 　最終ほろにが会　於：ホテル日航姫路
　　　　　　　　　　　７月１３日（月）　「西播第一グループ合同例会」　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　於：姫路商工会議所
　　　　　　　　　　　７月２０日（月）　休　会
　◎姫　　　路ＲＣ　　６月３０日（火）　最終例会　於：姫路商工会議所

◆本日のプログラム

「会長・幹事挨拶　年度末報告他」

◯幹事挨拶
　お陰様で、尾上年度最後の例会を迎えることがで
きました。尾上会長をはじめ各委員長・委員の皆様、
そして山本ガバナー補佐ありがとうございました。
　さて、皆さんの記憶にあるかどうか分かりません
が昨年度、私はＳＡＡを担当していました。通常
は、副幹事をしてから幹事をする流れではございま
すが幹事予定者が退会されたことによって、急遽 
尾上年度の幹事をさせて頂くことになりました。
　幹事をお受けしたものの全体の予算・定款・細則
もろくに見たことがないましてや地区ＲＣの事もまったく解らない状態でしたが当時の事
務局中井さんに解らないことを一つ一つ教えてもらいながら勉強しました。　
　７月からは事務局員も新人の奥野さんに変わられ二人共、初心者マークでスタートしま
した。
　８月１日には公式訪問がありましたが、前の年に他のクラブの公式訪問ガバナーインタ
ビューで幹事に「こんなことも分かっていないのか」と言われたと聞きましたので公式訪
問では、少しプレッシャーを感じていました。当日は、山本ガバナー補佐も同席され和や
かに終わりホッとしました。いま思えば公式訪問までが、特に目新しい事ばかりで大変で
あったように思います。後は目の前にある事を順番にこなして行き今日に至りました。
　日々の例会では、特にイレギュラーもなく無事にこなせたと思います。私自身は例会で
はカミまくり・アドリブがきかないなど、お聞き苦しいところばかりでしたがご辛抱頂き
本当にありがとうございました。
会長方針でございますが
①親睦を深め、例会を楽しく　会員相互につながりましょう。
　豊田親睦委員長筆頭に楽しい色々な企画をして頂きありがとうございました。
　また例会のプログラムでは脇谷委員長にまかしておけば安心でした。

大久保義郎幹事



②若い世代、女性会員の増強をめざし、ロータリーの心を次世代につなげましょう
　本年度の会員拡大ですが現時点では谷川さん・江角さんと入れ替わりで稲垣さん・そし

て後藤さん２名の純増でしたが、今日の理事役員会で２名の退会者が残念ながら出る予
定です。結果、純増はプラマイ０でございます。

③山本ガバナー補佐を中心にI.Mを成功させましょう
　成功裏に終わり山本ガバナー補佐・片嶋実行委員長・高木ＩＭ幹事ありがとうございま

した。
　　会長方針の結果ですが、会員増強でプラマイ０でございますが、しかしながら意欲的な女
性会員谷川さんが入会され女性では１名増えました。その点では、一歩前進の自己評価です。
次年度信原会員増強委員長に託したいと思いますので宜しくお願いします。
　本年度幹事の評価ですが、幹事の一番大事な仕事は、会長をサポートすることですが尾上
会長の期待に添えたかどうかは分かりませんが、なんとか、１年間済みました。
　先週の引継ぎ例会では、親睦委員長のご配慮で日程も最終例会前のタイミングでしたので
私も花束を頂きやっと終わりなんだなと実感しました。結果的に幹事をお受けして良かったと
思っています。
　皆様１年間、本当にありがとうございました。

◯会長挨拶
　皆様１年間ありがとうございました。振り返って
みれば、この１年あっというまに過ぎてしまいまし
た。夏炉冬扇、季節はずれでやくたたずのような私
が由緒ある高砂ロータリークラブの会長を無事務め
させていただきました。
　籠谷氏が会長に就任された時のご挨拶で会長は天
皇、幹事は総理大臣の役割ですと、いわれていまし
た。会長を務めあげることができましたのは、夏炉
冬扇、天皇のようなりっぱなものではありませんが、
飾り物として役割をはたし、大久保幹事に差配していただいたおかげと思います。
　理事役員のみなさま、各委員長様、各委員会の皆様に支えられて無事任期をまっとう
することができました。心より感謝もうしあげます。
　本年度はＩＭのホストクラブでガバナー補佐を選出しなければなりませんでしたが、
山本会員が快くひきうけてくださいました。ガバナー補佐の仕事が私の考えていた以上
に過酷なもので、月に３回、４回と地区に出向していただきました。本当にお疲れさま
でした。ＩＭを成功させるのが本年の一つの目標でしたが、山本ガバナー補佐、片嶋委
員長に全ておまかせしました。すばらしいＩＭが成功裡に開催でき、他の４クラブとの
つながりをたしかめ深めることができました。
　ＩＭも会員みなさま全員の働きで成功することができました。ありがとうございます。
会長をさせていただき、地区のセミナーに出席する機会が多くなり、この１年ロータリー

尾上喜秀会長



会　長　尾上　喜秀　　　　　　幹　事　大久保　義郎　　　　　雑誌会報委員長　河合　利昭
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　     http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/

クラブについて勉強してまいりました。長い間ロータリークラブに在籍させていただいて
いますが、今までなにも知らなかったなと痛感しました。でも、セミナーに出席すること
により、他クラブの方々と知り合いになりつながりがひろがりロータリー生活が楽しめま
した。会員の皆様、とくに５年未満の会員の方々、ぜひ地区のセミナーに積極的に参加し
ていただければ、ロータリークラブがなんなのか早く理解していただけるものとおもいます。
　１９１０年ポールハリスは「ロータリーの本質は親睦と奉仕の調和の中に宿る」といっ
ています。「つながろう、つなげようロータリーの心を」でやってきました。親睦を第１
に考え、親しくお付き合いしていただければと考えました。わたしはこの１年ロータリー
生活を楽しく過ごさせていただきました。次年度佐野会長、後藤幹事に伝統ある高砂ロー
タリークラブの精神をつなげられたのではないかと、思っています。佐野会長よろしく
お願いします。会員の皆様、１年間支えていただき、本当にありがとうございました。

◆定例理事・役員会
平成２７年６月２６日（金）　　

於　高砂商工会議所　例会終了後　　
　出　席　者

１．開　　会

２．協議事項

　　１）西川会員退会の件　６月３０日退会　　　　　・・・・・・・・・・・・承認
　　２）河合会員退会の件　６月３０日退会　　　　　・・・・・・・・・・・・承認
　　３）引継家族例会の収支報告の件　　　　　　　　　　　　　　　・・・・・・・・・・・・承認
　　４）その他

３．閉　　会

尾上　喜秀 ○ 佐野　敏晴 ○ 大久保義郎 ○ 高木　史郎 ○ 藤田　　茂 ×
片嶋　純雄 × 山名　克典 ○ 伊地知正治 × 守光　　隆 × 大村　泰司 ×
新井　哲三 ○ 豊田　克義 ○ 脇谷　政孝 ○ 後藤　純次 ○ 山本　広志 ○


